
725~111onesdeColones~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 
Costo Presa San Lorenzo 

El proyecto hldroeléctrl- La desviación del Rlo 
co San Lorenzo, el tercer Lempa, como resultado de 
desarrollo que realiza la la tecnologla aplicada al 
CEL en el Rlo Lempa, ten- programa de aprovecha
drá un costo de 725 mUlo- miento de los recursos na
nes de colones, declara el turales de • nuestro suelo, 
coronel Nicolás Carranza representa un cambio en 
h., presidente de la Instltu- la Geografla Económica 
clón. de El Salvador. porque !ni-

El funcionario visitó el cla la acumulación de re
lugar para observar los servas hidráulicas que 
trabajos de la desviación oportunamente serán 
de las aguas del rlo. En su transformadas en energla 
discurso pronunciado a las eléctrica. al servicio de to
g:rsonas que lo acompa- das las actividades pro-
P~:J\ixt~~~~~r~res ex- -Favor paae a la página 51 . 

Erradicar Corrupción en 
las Oficinas de Gobierno 

Ahora que se está pen- que hay nepotismo, es de
sando en una reestructura- ctr, que en los diversos ml
clón del gabinete de Esta- nlsterlos colocan gente de 
do, con motivo del nuevo la misma familia -hiJos, 
ailo, expresan personas hermanos, cuñados, yer
preocupadas por el auge nos. nueras, compadres, 
que ha tomado la corrup- etc.- aun cuando sepan 
clón polltlca y administra- que muchos de ellos son 
Uva. bueno seria que se hl- personas Incapaces para 
clera "una limpieza total" el cargo que· les asignan. 
·de funcionarios corruptos Hay otros que están alll 
de los mandos medios de porque son polltlcos a 
ministerios e Instituciones, quienes tienen que ayudar. 
se8~~enzan señalando -Favor paae a la página 57. 

DESVIADO RIO LEMPA.- La Presa de San Lorenzo que construye la CEL, en el Rfo Lempa en 
las proximidades del Puente Cuscatlán, se encuentra en su fase final. El coronel Nicolás Carran
za h., presidente de la institución, visitó el Jugar para observar cómo era desviado el poderoso 
cauce del río. Se informa que la presa no sólo servirá para producción de energía, sino que tendrá 
una toma agua adaptable a un canal de derivación para fines de riego. 

Propiedad Inmobiliaria 
Está Fomentando el IVU 

Teletón Destaca Nobleza 
La Ley de Propiedad In

mobiliaria por Pisos y 
Apartamentos. Informan 
fuentes del IVU, es el con
junto de disposiciones que 
regulan el sistema deno
minado de "propiedad ho
rizontal" . mediante el cual 
los diversos pisos de un 
edificio y los apartamen
tos en que se divide cada 
piso. pueden pertenecer a 
distintas personas. 

Que el propietario, ade
más de serlo de su aparta
mento, tiene derecho sobre 
el terreno· en que el edificio 
está construido y sobre 
todo lo que sea de uso co
mún del mismo o necesa
rio para su existencia, se
guridad y conservación. 

y Amor de Salvadoreños 

Añaden que al IVU le In
teresa su aplicación, por 
ser propietario de los edifi
cios multifamiliares para 
que sus adjudicatarios se 
r1J an por las disposiciones 
de dicha ley. A éstos tam
bién les Interesa porque di
cha norma legal establece 
las relaciones a que tienen 
derecho como comuneros 
sobre el Inmueble, comuni
dad y administración, ex
presan. 

Indican que las ventajas 
para los adjudicatarios de 
los apartamentos de edlfl

multlfamlllares cons
por el IVU. son: 1.-

· 2.- Tiene oportunidad de 
recuperar el capital Inver
tido (plusvalla J. 3.-Fomen
tan además las relaciones 
de la comunidad. 4.- Me
diante las constituciones 
de las asambleas particu
lares y generales de pro
pietarios. los adjudicata
rios disponen en mejor for
ma administrar su 
propiedad, conservándo
las en condiciones ópti
mas. con lo que logran 
más ornato de sus edlfl
cloos y áreas de Influencia. 

Y 5.- Una situación bien 
significativa es que los ad
judicatarios nombran a su 
administrador, quien cum
plirá sus funciones confor
me al reglamento de admi
nistración resoectlvo. 

.. .._ ... 

(Por Uberto Benavldes 
Segovla).- "Gracias al 
Señor, misión cumplida", 
estas fueron las palabras 
expresadas por el doctor 
Rafael Barrleritos desde 
su lecho de enfermo, al fi
nalizar la Teletón 20-30. 

El doctor Barrlentos es 
el presidente del Club Acti
vo 20-30 de El Salvador, y 
se encuentra en cama de
bido a una afección 
cardiaca. · 

Y ciertamente, la mlslón 
había sido cumplida a ca
l>alldad. No solamente por
que se superó la cantidad 
meta de Un MUlón de Colo
nes. sino porque se ha dado 
un aporte a la historia y un 
ejemplo vivo y maravillo
so a todos los pueblos del 
mundo. 

Más de UN MILLON Y 
MEDIO DE COLONES 
fueron los recaudados en 
veintisiete horas cuaren-

NUEVOS SOCIOS.- En la Asociación Salvadoreña de Profesionales en 
Administración de Empresas (ASPAE), fueron j uramentados 10 nuevos 

-socios que ingresan a esa entidad. De izquierda a derecha: licenciados 
José Mauricio Andino Lord, Cesar Valladares, Aracely Colocho Monterro
sa, Juan Alex · Villalta Mena. Angel Roberto Girón Lazo, Santiago Flores 
Chavarría. Max Raúl Turcios Calderón, Jorge Antonio Palacios Zelaya, 
Eduardo Paez, Roberto Sosa y Genaro Antonio Rodas, quien tomó la pro
testa a Jos nuevos miembros. 

ta y cinco minutos de Tele
tón, Incluyendo donativos 
en especies. Tiempo apro
vechado por todos los sal
vadoreños para mostrar 
su enorme corazón, entre 
llantos, sonrisas. expre
siones de alegría, manifes
taciones de emotividad su
prema, aplausos, ora
clones a Dios, música, 
·canelones y muestras de 
un amor esplendoroso que 
se da todo entero para dar 
felicidad. Ahora ha visto el 
mundo lo que realmente es 
el alma de los salvadore
ños. 

Un telex remitido por . 
una sociedad de damas en 
ChUe, resumió esta expre
sión diciendo, que El Sal
vador ha dado un efemplo 
al mundo, ejemplo de soli
daridad, ejemplo de carl-

dad, ejemplo de nobleza. 
pues a pesar de su si
tuación borrascosa. se ha 
entregado en dos oca
siones anteriores con la 
Telemarathón y la Teleco
lecta, y ahora lo hace en 
una medida sin preceden
tes volcándose a raudales 
en su primera Te)etón. 

La mirada triste de los 
mUes de niños con múlti
ples Invalideces. se torna 
ya en una mirada de espe
ranza hacia un futuro nor
mal y feltz , porque el noble 
corazón salvadoreño le
vantará frente a la histo
ria, un Centro de Múltiples 
Invalideces. no con simple 
dinero, sino con el profun
do sentimiento del amor. 
El mundo entero lo sabe, 
en El Salvador se ama a 
los niños, sin Importar co-

lor, religión o estrato so
cial . Se aman sencillamen
te porque son niños, por
que ellos son el futuro de la 
Patria, porque son Joyas 
preciosas que un dla no le
jano, darán asimismo su 
corazón para ayudal' a los . 
que sufren, para paliar el 
dolor de los que lloran. 

La Teletón 20-30 clausu· 
rada la noche del sábado 
anterior, ha dado ya el tan 
Importante y necesario 
Centro de Múltiples Invali
deces, mediante el visiona
rlo lema: "UN MILLON. 
JUNTOS TODO ES POSI
BLE" . No podla fallar, 
pues los salvadoreños es
tamos siempre unidos. y 
por euo. todo es posible 
aqul en El Salvador. 

Los niños que sufren 
-Favor paae a la página 59-

Compran Millón de Sacos 
Sintéticos en Honduras 

Un millón de sacos de 
pollpropUeno. sustituto de . 
la fibra de henequén fue 
Importado a Honduras, en 
detrimento de los produc
tores nacionales y de la 
economla del país, que ha 
sufrido un InJustificable 
drenaje. Esto afecta, dije
ron. a más de seis mU pro
ductores del Departamen
to de Morazán. 

As! lo dieron a conocer 
voceros de la Asociación 
de Productores de Hene
quén de El Sa lvador 
CHENSALVAJ. quienes di
Jeron que las compras las 
htzo el Instituto N aclonal 
del Azúcar ONAZUCARJ y 
llegaron los dlas 29 de sep
tiembre, 8 y 10 de octubre, 
a un costo de $340 mil dóla
res e n e f ec t ivo 
($340.000.00), compra li
quidada, según se ha ave
riguado, en póliza del día 
18 de noviembre próximo 
pasado a franquicia 310 
mil 542 colones 50 centavos 
de Impuestos exonerados. 

Señalaron que tal com
pra se htzo sin la menor 
justificación ya que El Sal
vador produce y fabrica 
suficientes sacos de hene
quén como para suplir tal 
demanda. 

Debido a lo anterior. di
Jeron. y frente a dicho In
calificable precedente. 
más de seis mU hene
queneros del Departamen
to de Morazán enfrentan la 
amenaza de ser afectados 
por la falta ae una polltlca 
definida en defensa de la 
economía nacional y de 
apoyo a los sectores pro
ductivos como en el caso 
que se señala. 

Los voceros de HEN
SAL V A dijeron que la 
agro-Industria del hene
quén es netamente na
cional ya que no necesita 
Importar ningún Insumo 
para su producción, que es 
derivada de la producción 
agropecuaria. 

Indicaron que hay ctJ"o 
aspecto también delicado 

y es el que afecta directa e 
Indirectamente a más de 
30 mil salvadoreños. 

Aprovecharon, por otra 
parte. para expresar su re
conocimiento al sector pri
vado que usa los sacos de 
henequén. y el apoyo y 
comprensión que han dado 
a dicha Industria aceptan
do el Justttlcado aumento 
en el costo del producto. 

Por último formularon 
una excitativa a las entida
des autónomas que consu
men productos de hene
quén a ftn de que tengan 
presente el sentido pa
triótico y eviten medidas. 
como la que se denuncia, 
que atenta contra los Inte
reses de los sectores pro
ductivos y de la economla 
del pals en general, parti
cularmente cuando se 
amenaza con sanciones a 
los particulares por la fuga 
de las escasas divisas con 
que contamos. 


